

Antrag

der Abgeordneten **Dr. Simone Strohmayr, Herbert Müller, Dr. Linus Förster, Willi Leichtle SPD**

Bereitstellung von Geldern für drittes Gleis bei Meitingen - Herbertshofen und Neusäß - Westheim

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, einer konzeptionellen Planung für die Errichtung eines dritten Bahngleises bei Meitingen - Herbertshofen und Neusäß - Westheim zuzustimmen und eine Kostenermittlung hierfür durchzuführen, um endlich die Grundlage für intensive Verhandlungen mit Bund und Bahn zu schaffen.

Begründung:

Zur Verbesserung des Regio-Schienen-Taktes in der Region Augsburg werden am Augsburger Hauptbahnhof 22 Millionen € investiert. Das ist der erste Teil des 52 Millionen-Paketes, zu dem als nächstes ein Wendegleis in Augsburg – Oberhausen und der Ausbau der Paartalbahn gehört. Diese Gelder sind vom Freistaat Bayern bereits bereitgestellt. Um das Projekt „Regio-Schienen-Takt“ Region Augsburg fortzuführen sind dringend die Mittel für Planung und Kostenermittlung der dritten Gleise bei Meitingen - Herbertshofen und Neusäß - Westheim erforderlich. Nach einer Pressemitteilung (Augsburger Allgemeine vom 02.02.2007) soll Staatsminister Huber die Gelder noch für dieses Jahr in Aussicht gestellt haben.